

Entschließung**E 94-NR/XX.GP**

des Nationalrates vom 10. Dezember 1997

betreffend Erziehung zur Gewaltfreiheit

Die Frau Bundesminister für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten wird ersucht, im Rahmen der Erziehung zur Friedfertigkeit folgende Maßnahmen umzusetzen:

- ◆ Vermittlung von Methoden der Aggressionsbewältigung und Erziehung zu Friedfertigkeit sowie der gewaltfreien Konfliktbewältigung in allen Formen des Unterrichts;
- ◆ Ausweitung der verbindlichen Übung „Soziales Lernen“
- ◆ verstärkte und übergreifende Verankerung des „Sozialen Lernens“ in allen Lehrplänen, somit Einbeziehung des Themas in die Lehrplanentwicklung '99;
- ◆ Einbindung entsprechender Lehrinhalte in die Lehreraus- und fortbildung; in diesem Zusammenhang Entwicklung spezieller Angebote an den pädagogischen Instituten
- ◆ Förderung der gewaltfreien Erziehung im Bereich der Elternbildung.